

あなたは 東京が好きですか？ それとも、大阪が好きですか？

ご質問、ありがとうございます。

楽譜⇒ごしつもん、ありがとーございます。

私は、東京より 大阪の方が好きです。

⇒わたしは、とーきょーよりおーさかのほーがすきです。

もちろん、東京は、世界的に有名で、おしゃれなお店がたくさんある、魅力的な都市だと思います。

⇒もちろん、とーきょーは、せかいてきにゆーめーで、おしゃれなおみせがたくさんある、みりよくてきなとーしだとおもいます。

しかし、私は、東京より 大阪の方が好きです。

⇒しかし、わたしは、とーきょーよりおーさかのほーがすきです。

理由はふたつあります。どうぞ聞いてください。

⇒りゆーはふたつあります。どーぞきいてください。

まず、ひとつめの理由は、大阪の人たちは面白いからです。

⇒まず、ひとつめのりゆーは、おーさかのひとたちはおもしろいからです。

「吉本新喜劇」で有名な大阪のお笑いは、日本一です。私は面白い人が大好きですが、みなさんも、そうですか？

⇒よしもとしんきげきでゆーめーなおーさかのおわらいは、にほんいちです。わたしはおもしろいひとがだいすきですが、みなさんもそうですか。

次に、ふたつめの理由は、大阪には美味しい料理がたくさんあるからです。

⇒つぎに、ふたつめのりゆーは、おーさかにはおいしーりょーりがたくさんあるからです。

みなさんご存じの通り、大阪は「食い倒れの街」として有名です。

⇒みなさんごぞんじのとーり、おーさかは「くだおれのまち」としてゆーめーです。

私は、世界で一番料理が好きな中国人ですから、料理の美味しい大阪が大好きです。

⇒わたしは、せかいでいちばんりょーりがすきなちゆーごくじんですから、りょーりのおいしーおーさかがだいすきです。

以上の理由で、私は東京より大阪の方が好きです。以上です。みなさん、どうもありがとうございました。

⇒いじょーのりゆーで、わたしはとーきょーよりおーさかのほーがすきです。いじょーです。みなさん、どーもありがとーございました。